

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Lakukan Silaturahmi dan Sambang ke Satpam Bank BRI

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 31, 2023 - 14:38



Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Lakukan Silaturahmi dan Sambang ke Satpam Bank BRI

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar Briпка Bobby, melakukan kunjungan silaturahmi dan sambang ke Satpam Bank BRI Unit Sliyeg yang terletak di Desa Sliyeg, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Senin (31/07/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya memperkuat sinergi dan kerjasama antara kepolisian dan instansi perbankan dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Bobby menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada Satpam dan warga yang ada di sekitar area bank.

Salah satu pesan penting yang disampaikan adalah menghimbau kepada Satpam untuk selalu memastikan CCTV pengawas di kantor bank dalam keadaan hidup dan berfungsi dengan baik. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan tingkat keamanan dan kewaspadaan terhadap potensi tindakan kriminalitas yang dapat terjadi di sekitar lokasi bank.

Selain itu, Bripka Bobby juga mengingatkan para Satpam dan warga yang mengunjungi bank atau mengambil uang di ATM untuk selalu melepas masker saat masuk ke dalam kantor atau area ATM.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga yang akan mengambil uang dalam jumlah besar untuk lebih berhati-hati dan bijaksana.

Jika memungkinkan, disarankan agar melakukan koordinasi dengan anggota kepolisian setempat untuk mendapatkan pengawalan saat melakukan transaksi keuangan. Langkah ini diambil guna mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Bobby juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Ia menekankan pentingnya peran masyarakat dalam membantu kepolisian untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Melalui kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat mencegah potensi tindakan kriminalitas dan menjaga ketentraman di Desa Sliyeg Lor serta sekitarnya.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan dedikasi Bripka Bobby dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas.

"Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kolaborasi antara kepolisian, instansi perbankan, dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan demi terciptanya keamanan yang optimal di wilayah hukum Polsek Sliyeg," ujarnya.

Dengan semakin eratnya kerjasama antara kepolisian dan seluruh komponen masyarakat, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sliyeg semakin meningkat, serta terhindar dari potensi ancaman kejahatan.

"Semangat kolaboratif ini menjadi cerminan komitmen bersama dalam menjaga keutuhan dan keselamatan masyarakat di Kabupaten Indramayu." Harap IPTU Sutrisno.